



Unser Elternbeirat

Im Sinne einer gelungenen Erziehungspartnerschaft gibt es in unserem Kindergarten einen Elternbeirat.

Der Elternbeirat soll ein hilfreiches Mittel darstellen, um Interessen zwischen Eltern und Kindergarten zu bündeln, den Austausch zu pflegen und an gemeinsamen Zielen zum Wohl der Kinder zu arbeiten.

Gewählte Elternbeiräte dienen als Sprachrohr der Elternschaft und sind zugleich Ansprechpartner für den Erhalter und die Leitung unseres Kindergartens. Sie sind ein wichtiges Bindeglied zur Förderung des gegenseitigen Verständnisses und Unterstützung der pädagogischen wie organisatorischen Arbeit.

Aufgaben:

- Vertretung der Eltern
- Unterstützung der Erziehungs- und Bildungsarbeit
- Förderung der Zusammenarbeit zwischen Kindergarten, Elternhaus und Erhalter
- das Verständnis der Eltern für Bildungs- und Erziehungsziele des Kindergartens wecken
- Wünsche, Anregungen und Vorschläge der Eltern entgegennehmen und dem Erhalter und der Leitung unterbreiten

Die Amtszeit des Elternbeirats beträgt ein Jahr.

Zu Kindergartenbeginn findet die Gründung des Elternbeirates statt. Die Eltern jeder Altersgruppe wählen aus ihrer Mitte ein Mitglied und eine/n Stellvertreter/in.

Wiederum wählt der Elternbeirat aus seiner Mitte die/den Vorsitzende/n und dessen/deren Stellvertreter/in.

Der Elternbeirat tritt auf Einladung seiner/seines Vorsitzenden nach Bedarf, jedoch mindestens 2mal jährlich zusammen.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!